
税制提言事業

左から小林税制委員長・加藤市議会議長・小野市長・貝原会長

令和 5 年 12 月 1 日（金）府中市役所に小野申人市長・加藤吉秀市議会議長を訪ね、貝原潤司 会長・小林聖司 税制委員長が地方税関係の税制改正の提
言書を手交しました。

令和 5 年 12 月 13 日（水）神石高原町役場に入江嘉則町長・橋本輝久町議会議長を訪ね、延岡博行（常任理事 神石高原支部長）・榊原賢治（理事）・三上人士（理
事）・美田雅彦（理事）が地方税関係の税制改正の提言書を手交しました。

12月13日（水）左から榊原理事・入江町長・延岡常任理事・三上理事・美田理事

固定資産税等、地方税関係の提言を行う。

左から延岡常任理事・橋本町議会議長・榊原理事・三上理事・美田理事

〇財政健全化は国家的 課 題 。負担を先 送りせ ず 現世代でかいけつを！負担を先 送りせ ず 現世代でかいけつを！

〇企業への過 度な保 険 料負担を抑制し、経済成長を阻害しない社会 保 障制度の確 立を！経済成長を阻害しない社会 保 障制度の確 立を！

〇経済再生には中小企業の力が不可欠。健全な経営に取り組む企業に実効性ある支援を！健全な経営に取り組む企業に実効性ある支援を！

〇 中 小 企 業 は 地 域 経 済 と 雇 用 の 担 い 手 。 本格的な事業承継税制の設立を！本格的な事業承継税制の設立を！

令和6年度税制改正スローガン

《税目別の具体的課題》

行動する法人会  ― 令和6年度税制改正に関する提言 ―

（1）役員給与の損金算入の拡充
   ①役員給与は損金算入とすべき
   ②同族会社も業績連動給与の損金算入を認めるべき

（1）所得税のあり方
   ①基幹税としての財源調達機能の回復
   ②各種控除制度の見直し
　③個人住民税の均等割

（2）少子化対策

提 言 活 動

１. 法人税関係

2. 所得税関係

公益社団法人 府中法人会 

　新に赴任されました府中税務署長 中元 康明様、法人課税部門 統括国税調査官
中西 章夫様が10月17日（火）～11月14日（火）までに法人会7支部と青年部会・女性部
会の税務研修会で講師を勤めて頂き会員との名刺交換及び交流を深めて頂きました。

　中元署長様は調査査察部（マルサ）時代の調査経験をパワーポイントで説明を頂き
ましたが、日頃、知り得ない話を聞き、驚きました。

　国税局所管部会では、広島国税局より調査査察部 部長 長井雅浩氏を迎え、講師
は広島国税局調査査察部 調査管理課 総括主査 中川佳宏氏が担当され「令和5年度
税制改正等について」研修をして頂きました。

「消費税に関する取組」

「よもやま話」

府中税務署 法人課税部門
統括国税調査官 中西  章夫 氏

令和5年度 支部・部会 税務研修会

府中税務署長　中元  康明 氏講 師 演 題

講 師 演 題

支 部 研 修 会

部 会 研 修 会

（1）固定資産税の抜本的見直し
（2）事業税の廃止
（3）超過課税
（4）法定外目的税

（1）配当に対する二重課税の見直し
（2）森林環境税
（3）電子申告

提言先 自民党、公明党、立憲民主党、国民民主党、日本維新の会、
国会議員、財務省、中小企業庁、県知事、県議会議長、
市長村長、市町村議会議長

4. 地方税関係

3. 相続税・贈与税関係

5. その他

＊≪税目別の具体的課題≫は見出しのみとしていますので、全法連ホームページ
『税の提言活動』の「令和6年度税制改正提言」をご確認下さい。

研修内容

日 　 付

日 　 付

10月17日（火）

10月24日（火）

10月18日（水）

11月14日（火）

11月  8日（水）
11月10日（金）
11月13日（月）

支 部 名

支 部 名

府中東・西支部

青年・女性部会

駅家支部

国税局所管部会

上下支部
新市・芦田支部
神石高原支部

参 加 人 員

参 加 人 員

59名

29名

22名

17名

21名
42名
78名

場 　 所

場 　 所

府中商工会議所会館

府中商工会議所会館

福山北商工会館

府中商工会議所会館

上下町商工会館
新市公民館
光信寺

広島国税局調査査察部 部長 長井雅浩氏挨拶 国税局所管部会税務研修会 国税局所管部会 北川 宏部会長開催挨拶
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第39回法人会全国大会（群馬大会）
　中小企業を中心として全国約７５万社の会員企業で構成される“経営者の団体”『公
益財団法人 全国法人会総連合』（略称：全法連。小林栄三会長＝伊藤忠商事㈱名誉
理事）は、１０月１８日(水)群馬県の「高崎芸術劇場」にて国税庁 住澤 整 長官や群馬
県 山本 一太 知事など多数の来賓を招いて全国大会を開催しました。
　この全国大会は、法人会の「税制改正に関する提言」の内容を発表する場であるとと
もに、全国各地の法人会の代表が一堂に会し、相互の交流と研さんを通じて、より一層
連携を深めることを目的に全国各地で年1回開催しています。
　当日は全国から1,500名の企業経営者が参加し、令和６年度税制改正提言の報告
や青年部会による租税教育
活動の事例発表などが行わ
れました 。また 大 会 宣 言で
は、2 0 2 5 年 度の基 礎 的 財
政収支の黒字化目標達成の
重要性やインボイス制度の
国民や事業者に寄り添った
対応を訴え、「中小企業の活
性化に資する税制」「事業承
継税制の抜本的改革」等の
実現を強く求めました。

新市・芦田支部税務研修会

神石高原支部では㈱タテイシ広美社の会長 立石 克昭氏講演
演題「地域企業が果たす、地域づくり・人づくりについて」

上下支部  税務研修会

駅家支部  税務研修会

府中東西支部  税務研修会

神石高原支部  税務研修会

青年部会・女性部会税務研修会

全国法人会総連合 会長 小林栄三氏の挨拶

左から内田副会長、貝原会長、田邉副会長、粟根副会長
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租税教育事業

小 学 校　　　　　　　警察署、救急車、信号機、道路、橋、公園、学校、コンビニ、デパートなど身近にある

施設等が描かれたマグネットを税金が使われているもの、使われてないものに区別し児童たちに思う

ままに黒板に貼ってもらい答え合わせをする。

　また、「マリリンとヤマト」の動画を鑑賞して、税金がある社会と税金が無い社会とでは、どちらが豊

かで安全な暮らしが出来るか、みんなで考える。

小学校の児童の皆さんからお礼の作文を頂きました。

府中市立栗生小学校 府中市立上下南小学校

児童からの感想文

神石高原町立油木小学校

租税教育活動租税教育活動

なぜ税金を納めなければならないのですか？

私たちがより豊かで、安全に暮らすためです。

Q1

A

解説
私たちは、色々な公共サービスを受けています。
これらのサービスを受ける費用は税金でまかなわれています。
もし国民が税金を納めなかったら、これらのサービスは受けら
れず、私たちは豊かで、安全な暮らしができなくなります。

「税金」は、このように私たちの生活と深く結びついています。

私たちの 生 活と税

キミも納めてる！
税金どこ行くの？

第17回法人会全国女性フォーラム 愛媛大会

全国青年の集い（山形大会）左から北川直前部会長、福永運営専務、藤岡部会長、栗原部会員

来年は広島でお待ちしております。 カープユニフォームで次回開催地広島PR

　令和5年11月9日（木）10日（金）全国青年の集い（山形大会）がホテルメトロポリタン山形やまぎん
県民ホールにて開催されました

　令和5年4月13日（木）法人会全国女性フォーラムがアイテムえひめ（愛媛国際貿易センター）にて開
催されました

山形県は恩返し民話発祥の地です。その民話を親から子へ、先人から繋いできた場所だからこそ感謝と
恩返しの精神が連綿と受け継がれております。そして、「為せば成る」の教えのごとく、どのような困難が待
ち受けようともやり抜く気概をもって、それぞれの地域と企業の発展、未来の子供たちのために恩返しする
という願いを込めております。

第37回法人会全国青年の集い 山形大会

為せば成る！為せば成る！

愛顔咲く マドンナたちの新時代愛顔咲く マドンナたちの新時代

～感謝と恩返しの想いを胸に～

【大会スローガン】

【愛媛大会キャッチフレーズ】

え

～ともに拓こう 媛の国から～
ひめ
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